



NO HABRÁ MAS PLAZO.

La matrícula para estudiantes nuevos será del 5 al 13 de diciembre

● La Corporación Municipal de Desarrollo Social de Calama (Comdes) se reunió con los directores de los establecimientos educacionales de la comuna para informarles que este año el proceso de matrícula para estudiantes nuevos asignados por el sistema de admisión escolar 2025 será del 5 al 13 de diciembre. Quienes no se matriculen deberán postular nuevamente en la plataforma "Anótate en la lista". Las matrículas, que anteriormente duraban todo el mes de diciembre, ahora, por decisión del Ministerio de Educación, se concentrarán en una sola semana, por eso se hizo un llamado a padres, estudiantes y directores a estar informados con el proceso. Esto solo para los alumnos nuevos porque para los estudiantes antiguos, cada establecimiento anunciará las fechas oportunamente. 🗣️